
平成２７年３月８日、18名で千

葉県旭市３０００本植樹祭に参加
しました。当日６００名でタブノ

キ・スダジイ・クロマツ・マサキ・

シロダモ・ヤブツバキなど13種類

３０００本海岸減災林の植樹祭が

催されました。「地球の緑を守る

会」からも小雨降る中、18名が参

加しました。

その後の生育

の様子を確認す

る事と、今後協

力する事が有れ

ばと1月11日、旭市役所企画政策

課の臼井航氏を訪ねました。
みんなで植樹した苗は順調に生

育しておりました。今後の植樹計

画は旭市から千葉県が企画立案す

ることが決まったとのことで、現

時点で私達の出番は旭市では確認

できませんでした。今後は県の担

当者と連絡を取って協力して行こ

うと考えております。（大滝 記）

１月２２日（日）船橋の集会所

で「森づくり親子セミナー」を開

催致しました。（大滝 記）

当日は１０：３０開始予定でし

たが、父兄の皆さんが９時ごろか

ら熱心に会場作りを行い、予定を

１０分早めて開始、１２時に終了。

父兄の皆さんと一緒に昼食のカレー

ライスを戴き、１６時近くまで質

疑応答・感想・交流等の時を持ち

ました。「今日のセミナーは小学

生だけではもっ

たいなかった、

中学生や高校生

や青年も参加し

てもらえればよかった・・・」と

異口同音に話しておりました。

午前のセミナー及び午後も大盛

況で、次回は４月下旬理論編とフィー

ルドワークを、３回にわたり開催

する事を楽しみに全体は終了しま

した。
パワーポイント・ＤＶＤ・を駆

使し、ブルーシートを敷き、ポッ

ト苗・カシノキのドングリ、トロ

箱・稲ワラ・土も持ち込み、トロ

箱へのドングリ蒔き、土の掛け方、

水やり等の手ほどきを行い、終始

盛り上がった素晴らしいセミナー

でした。

この度のセミナーのＶＴＲとパ

ワーポイントを作る予定です。

《参加された皆さんの感想》

・地球には沢山の木が必要だと思っ

た。地球の緑が１秒間にサッカー

コート１面分消えている事を初め

て知った。出来るだけたくさん木
を植えて地球を助けようと思った。

私が大きくなって津波が家まで来

ない様に木をたくさん植える活動

をしたい。小６年生

・自分でみどりを作りたいと思い

ます。小３年生

・木が３本あれば森になると聞い

てびっくりしました。又、ドング

リで苗が育つんだぁ！！小6年生

植林が地球を救う
平成29年(2017)2月10日
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[お知らせ] 4月8日国立オリンピック青少年総合センター国際棟セミナールームで高津理事長が環境問題のセミナーで講演します。（2000円昼食込み）

小雨降る寒い日でした

立派に成長していました

広大な植樹予定地があります

各人が植える木を手にして

ドングリの育て方を習う
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